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8月 9日袁 定安县党政考察
团前往琼海市参观考察该市城市
规划建设和管理袁 学习先进经
验袁 借鉴特色做法袁 致力进一步
提升定安城市建设品位袁 全力打
造宜居宜商生态卫星城遥

赴琼海参观考察的有县委书
记韩勇袁 县人大主任梁源富袁 县
委副书记尧 县长符立东袁 县政协
主席王昌国等党政领导袁 以及各
镇党委书记袁 县委办尧 政府办尧
发改委尧 国土局尧 住建局尧 城管
局尧 财政局尧 交通局尧 交警大
队尧 环卫站尧 接待办等单位负责
人遥 琼海市委书记符宣朝等市领
导全程陪同考察遥

考察团先后考察了博鳌滨海
大道尧 博鳌宝莲城项目以及嘉积
城区新海路项目和银河路尧 万泉
河北路尧 万泉河景观的 野两路一
景冶 项目遥 一路走来袁 干净整洁
的市容市貌袁 井然有序的合理规
划袁 绿意怏然的城市环境袁 市民
悠然自得的生活状态袁 让考察团
成员深表赞叹遥

考察中袁 符宣朝就琼海市经
济社会发展等方面情况进行介
绍袁 琼海市总面积 1710 平方公
里袁 常住人口 48.3 万人袁 近年
来袁 琼海以万泉河为灵魂尧 以博
鳌亚洲论坛为品牌袁 以温泉资源
为特色袁 以人文环境为优势袁 以
发展旅游文化娱乐产业为重点袁
坚持先规划后建设袁 加大基础设

施建设袁 完善城市功能配套袁 规
范城市管理袁 不断提升城市品
位袁 建成国际一流的会议会展中
心和恬静尧 温馨尧 精致尧 安宁尧
浪漫尧 宜居城市遥 目前袁 以滨
海尧 滨河尧 温泉为特色的旅游城
市框架初具雏形袁 城市的建设展
现出新的气势袁 城市影响不断扩

大遥 2011 年袁 琼海全市生产总
值 130亿元袁 地方财政一般预算
收入 12.6 亿元袁 固定资产投资
完成 86.4 亿元袁 城镇居民人均
可支配收入 17477元袁 农民人均
纯收入 7088元遥

县委书记韩勇考察后表示袁 琼
海市近年来发展势头迅猛袁 城市

面貌发生巨大变化袁 整洁的市容
和高品位的绿化袁 令人倍感舒适袁
定安的城市建设要向琼海学习院

一是坚持政府主导尧 科学规
划先行袁 邀请国内外高资质的设
计公司袁 因地制宜袁 高起点尧 高
标准规划袁 潭榄溪项目的建设应
借鉴琼海万泉河景观做法袁 将潭

榄溪打造成布局合理尧 环境优
美尧 适宜人居尧 特色鲜明的城市
景观带遥

二是城市建设要突出特色袁
特别是小城镇建设要借鉴博鳌镇
的做法袁 定安提出的打造风情小
镇袁 在规划设计尧 功能布局尧 立面
改造方面广开思路袁 要有自己的风
格袁 如冷泉尧 槟榔等文化内涵遥

三是琼海干部只争朝夕的干
事创业精神值得定安学习袁 有了
好的发展战略和好的规划袁 关键还
是要靠干部去落实袁 定安的干部要
有一种 野坐不住冶尧 野等不起冶尧
野慢不得冶 的强烈紧迫感袁 进一步
改变工作作风袁 提高办事效率遥

韩勇强调袁 要把琼海在城市
规划尧 建设和管理中的好思路尧
好经验袁 好做法带回定安袁 学以
致用袁 努力提高城市的品位形象
和管理水平袁 全力打造宜居宜商
生态卫星城袁 促进社会经济全面
快速协调发展袁 构建幸福定安遥 同
时希望琼海尧 定安两地能进一步加
强沟通联系袁 携手并进袁 共同推进
两地经济社会更好尧 更快发展遥

野琼海的城市规划和小城镇
建设非常值得我们借鉴学习浴冶
随行的党政领导干部在考察后袁
对琼海市近年来在城市建设尧 管
理以及旅游房地产业等方面所取
得的成绩深表赞叹袁 表示在城市
建设管理发展升级上要加强和多
思考遥

定安县党政考察团赴琼海参观考察

坚持政府主导 科学规划先行
强化规划建设提升城市宜居宜商品位

姻 林先锋

为进一步推进重点项目建
设袁确保项目按时完成袁8月 10
日袁县委书记韩勇在县委常委尧
组织部长李映旭袁县委办尧龙湖
镇尧 项目建设企业负责人的陪
同下袁 深入到丁湖路及海博园
项目的施工现场袁 对项目建设
进展情况进行调研袁 现场办公
解决问题遥

在丁湖路旅游公路改造项
目现场袁 韩勇详细听取该项目
建设情况袁他指出袁该项目是进出
南丽湖的主要通道袁也是南丽湖景
区的形象工程袁 项目单位一定要
切实抓紧抓好该项目的建设遥

要解决好建设单位
施工进度缓慢等问
题袁 加强政企沟通袁
密切协作袁在确保安
全和质量的前提下袁
加快建设进度袁确保
该项目早日竣工遥

据了解袁丁湖路
作为连接著名旅游
风景区南丽湖尧文笔
峰与东线高速公路
的重要交通要道袁该
项目二级公路标准
建设 袁 全场 9.7 公
里袁4 车道袁 路基宽
42米袁 行车道宽 15
米袁 总投资 9974.16
万元遥建成后将成为
南丽湖风景名胜区门
户景观大道袁进一步提
升南丽湖及文笔峰旅

游景区的品味袁推动旅游产业的
发展遥

在海博园三区的项目现
场袁针对工地上毫无动工迹象袁
项目前期进展缓慢等问题遥 韩
勇指出袁 相关负责人一定要深
入了解袁 找出影响项目建设的
原因遥 他同时强调袁对待征地问
题袁有关部门一定要合法征地尧
合理征地袁 对于拆迁群众要就
地安置袁合理改造袁该拨付给农
民的补偿款一定要及时拨付遥
对于那些已经具备开工条件袁
但是资金不足的部分袁 他要求
企业必须想法设法袁 保证资金

到位曰 相关政府部门应该特事
特办袁提高工作效率袁加快审批
力度袁让项目尽早开工袁确保项
目按时完成遥

据介绍袁 海南文化博览园
项目总投资 41亿元遥 野海博园冶
项目以海南本土文化为核心袁
以水的世界尧 花的海洋作为总体
景观配套袁形成从风情小镇养生社
区尧主题公园到南丽湖国家湿地公
园完整的产品群链遥 提供南丽
湖周边项目的野吃尧住尧游尧玩尧
乐冶的配套网络袁满足国内外不
同顾客群的疗养尧养生尧康复度
假的高品位需求袁 延伸海南高
端旅游度假产品的价值链袁形
成海尧山尧湖的差异化经营袁使
海博园逐步成为国内外著名的
休闲养生基地遥

随后袁 韩勇一行还对南丽
湖污水处理设施尧 蓬文线公路
等项目进行了调研遥

韩勇强调袁 政府各部门须
与企业加强沟通袁 深入了解阻
碍项目发展的具体原因袁 合力
破解难题袁 加快推进重点项目
的建设遥

据了解袁2012 年列入定安
县重点跟踪项目有45个袁其中省
级重点 14个袁县级重点 31个遥 今
年是省委尧省政府提出的野重点项
目建设年冶袁县委尧县政府严格
对照野六个一冶职责分工袁把野责
任制冶野督办制冶野奖惩制冶 落实
到实处袁 大力推进各重点项目
的建设遥

韩勇调研丁湖路等重点项目建设时强调

破解阻碍发展难题 加快推进项目建设
姻 叶松

县委书记韩勇等党政考察团听取琼海城市建设情况介绍遥 林先锋 摄

8月 14日袁 省发改委主任林
回福袁省发改委投资处处长许兰一
行袁在县委书记韩勇袁县委副书记尧
县长符立东和县委常委尧副县长匡
文胜的陪同下袁到定安县平和思源
实验学校尧定城供水扩建工程塔岭水
厂尧定安县人民医院新院址尧东方光通
集团尧北新建材集团尧中国联塑集团尧
定海大桥等地进行调研遥

在北新建材新型房屋项目考
察时袁林回福听取了有关负责人介
绍袁得知新型房屋项目建设进程由
于海南雨多量大袁导致项目施工进
度缓慢袁林回福指出袁要根据海南
的独特气候环境袁因地制宜地采用
新型的建材袁 增强抗风抗雨能力袁
抵御台风的袭击袁要加大固定资产
投资袁 严格保证房屋质量安全袁加
大新型房屋的建设进程袁努力克服
外在环境因素袁把北新建材新型房
屋项目建成重点项目遥 据介绍袁北
新建材新型房屋项目计划投资 2
亿元袁第一期 200亩建设用地已落
实袁正在开展规划设计遥
在定海大桥项目现场考察时袁

县委书记韩勇介绍袁定海大桥位于
定安县城环南路与海口市秀英区
东山镇马坡村交界处袁 是连接定
安尧海口尧澄迈的交通要道袁是省和
定安县的重点项目袁该项目投资 3
亿多元袁定海大桥项目的可行性研
究报告已经报省发改委评估通过袁
目前正在紧抓修改并待审批中遥林
回福详细了解了定海大桥主桥尧定
安县侧的引线及互通尧海口侧的引
线投资总额和建设情况遥林回福强

调袁要抓紧落实征地拆迁等前期工
作袁 提高定海大桥的建设标准袁要
确保项目实施的可行性袁待审批通
过后袁要立即开展定海大桥工程施
工设计工作袁开通定安到海口交通
新路线袁拉动定安经济发展袁成为
海口真正的后花园遥

林回福指出袁定安经济发展进
程日益加快袁是海南经济发展的一
块明珠袁要加大力度落实重点项目
的实施袁 可采取适当超前发展尧因
地制宜地扩大重点项目的建设规
模尧提高建设标准袁要加快重点项
目执行力度袁所有重点项目审批需
明确时间点袁欠发达地区要加紧追
赶袁力争跟上经济发展步伐袁做大
做强定安县域经济遥

调研结束后袁在随后召开的座
谈会上袁林回福建议袁将定海大桥
建设项目尧东方光通通信塑料光纤
项目尧北新建材新型房屋项目等列
入定安县重点建设项目遥 他提出袁
一是要加快重点项目建设进度袁预
备项目也要紧追其后袁把房地产项
目列为城建项目遥二是要大力发展
定安旅游项目袁可列入预备项目建
设中袁 鼓励发展定安旅游事业袁在
今年重点投资完成遥三是南丽湖污
水处理设施项目的实施进程可以适
当地超前建设袁采取高标准扩大南丽
湖污水处理项目袁加大排污水量的建
设袁调整排污标准袁解决存在建设材料
质量和排污量不足等技术问题遥

调研组一行还前往 野百里百
村冶进行调研袁并表示将加大对野百
里百村冶项目建设的支持遥

省发改委主任林回福在定安调研时指出

加快项目建设 提高建设标准
姻 叶彦彤

韩勇书记在丁湖路建设项目上现场办公遥
叶松摄


